
た｢ロータリーと歌｣というエッセイの抜粋です。こ
の話は元々は1971年に川崎ＲＣの笹部パストガバ
ナーが書いたものを、｢ロータリーの友｣編集長の二
神さんが引用して執筆されたものです。記事は、
｢会員同士が声を合わせることによって生まれる連
帯感、例会の雰囲気を明るく柔らかいものにするこ
と、それが大事なのだと思います｣と結んでいます｡
皆で歌えばストレスが解消出来、無心になれます。
それに、我々の世代にとって、歌は認知症の予防に
も最高です！私は最近、出かける時に何か１つ物忘
れをするようになったのですが、コール・カメリア
でコーラスをやっているからまだ１つで済んでい
るのではないかと思っております。皆さんも一緒
に大きな声で歌う機会を沢山作って頂きたいと思
います。来月、名唱会があるようですので、どうか
沢山の方に参加して頂けたらなと思います。

□幹事報告 長澤正志幹事
⑴本日メールボックスへＷＦＦチケットをお入れし
ました。チケット枚数などに誤りがある場合は、
事務局へお申し出下さい。また、封筒に請求書が
入っている方は期日までにお振込み下さい。
⑵次週９月20日㈬は定款により休会です。また、
変則スケジュールが続きますので、クラブ計画書
等をご確認の上、お間違えないようにして下さい｡
⑶11月18日㈯・19日㈰開催の地区大会は、当クラ

西川達郎副会長

一昨日、小室会長から｢急用で
出席できないので、代わって挨
拶をお願いしたい｣と連絡をもら
いました。何を話そうかと思い

ましたが、前々回例会で小室会長はわが名駅ＲＣオ
リジナルのロータリーソングの成り立ちをお話し
されましたので、それに関連して、今日はロータリー
クラブの例会でなぜロータリーソングが歌われる
ようになったかをお話しします。
1905年にシカゴＲＣが創立され、それから２年

程経った頃、会員同士のささいな意見の相違があり、
クラブ内が割れて出席率も低下してきたそうです｡
そこで、当時シカゴＲＣの幹事を務めていたウィル
Ｒ.ネップさんが、会員のハリー・ラグルスさんに
｢これが１ヶ月も続けば、クラブは解散してしまう
だろう。私は、君が毎週立ち上がって楽しく歌うこ
とにしたらどうかと思う｣と言ったそうです。それ
にラグルスさんが応え、｢おい、皆歌おう！｣と、当
時流行っていた歌を何曲か歌いました。以来、例会
でロータリーソングを歌うことになったそうです｡
この話は、たまたま歌好きの私の目にとまったの
ですが、今年の｢ロータリーの友｣４月号に載ってい

□ 司会 石川正裕 会場運営委員
□ロータリーソング ｢輝く理想｣
□ ゲスト・ビジター紹介
ゲスト 地区公共イメージ向上委員会 副委員長

坂野 弘君（岡崎東ＲＣ）
ビジター１名 司法修習生 住吉雅士様

□出席報告 会員総数84名(免除者17名)
義務者出席46名 免除者出席７名 総数53名
出席率71.62％８月30日分修正出席率98.72％

会長あいさつ
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外部卓話例会
ＭｙＲｏｔａｒｙやＳＮＳを活用しましょう！

第1230回例会
（洋 食）

◇第1231回９月27日㈬通常例会(エビカレー)
外部卓話「戦略計画の立案と推進の大切さ」
地区研修リーダー 近藤雄亮パストガバナー

【例会後】第３回理事会
９月20日㈬ クラブ休日

◇第1232回10月４日㈬通常例会（立食）
誕生日・結婚記念日祝福

◇第1233回10月11日㈬通常例会（和食）
西名古屋分区宮崎 薫ガバナー補佐公式訪問

＜ 例会開催予定 ＞

９月は基本教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間です



④〈ロータリーグローバルリワード〉：利用して
｢得する、貢献する｣のがグローバルリワードです｡
買い物などをすれば、割引になったり、ロータリー
財団に寄付をされたりします。Ａｍａｚｏｎも利用出
来るようになりましたので是非ご活用下さい。
次に、ソーシャルメディアの活用についてです｡
ＳＮＳ（ソーシャルネットワーキングシステム）の代
表的なサービスには３つあります。Ｆａｃｅｂｏｏｋ、
Ｔｗｉｔｔｅｒ、Ｉｎｓｔａｇｒａｍです。
Ｆａｃｅｂｏｏｋに登録されている方はどのくらい
いますか？ 半分程ですね。Ｔｗｉｔｔｅｒはトランプ
大統領がツイートしてすごく有名になりました｡
Iｎｓｔａｇｒａｍは写真を中心にしたもので、この頃
は｢インスタ映え｣という言葉も聞かれます。
利用者の傾向としては、Ｆａｃｅｂｏｏｋが30代～
50代、Ｔｗｉｔｔｅｒは10代と20代、Ｉｎｓｔａｇｒａｍは
若い世代が多いと思います。全てを使うべきです
が、ロータリーの対象を考えるとＦａｃｅｂｏｏｋから
まずは活用するのがいいかなと思います。
ＳＮＳの特徴としては、投稿がほぼ時系列に並ぶ
こと、シェア、いいね、リツイート、ハッシュタグな
どによる拡散力が強いことなどがあります。それか
ら、スマホアプリではプッシュ型の更新表示がさ
れ、新しく投稿されたことが一目で分かります。そ
れに対して、ホームページは来訪型で、見に行って
更新されたことを知るという形になります。
以上のように、それぞれのツールの特性は違い
ます。ＭｙＲｏｔａｒｙはクラブ運営やロータリーを
知るために有効なツールであり、Ｆａｃｅｂｏｏｋ、
Ｔｗｉｔｔｅｒ、Iｎｓｔａｇｒａｍは即時拡散が期待出来
るツールであり、ホームページは体系的な内容表示
とアーカイブ表示が得意なツールであると知った
上で、全てのツールを活用し、クラブのアピールや
公共イメージ向上に努めて欲しいと思います。

ブ全員参加で登録しました。皆様のご都合を確認
するためメールを送信しますので、ご返信下さい｡
⑷トロントＲＩ国際大会（2018年６月24日㈰～27
日㈬開催）の参加募集アンケートを事務局から送
りましたので、必ずご返信下さい。渡航スケジュー
ルなどの兼ね合いで確認をさせて頂くものです。
⑸本日の卓話のテーマであるＭｙＲｏｔａｒｙの登録
率は、全会員85名中、登録者51名・登録率60％
です。引き続き登録と活用をお願いします。
⑹本日例会後に戦略委員会が行われますので、関係
者はお集まり下さい。

｢オンラインツールと
ソーシャルメディアの活用｣

地区公共イメージ向上委員会
坂野 弘 副委員長

本日は神野ガバナーのホームク
ラブにお招き頂きまして、ありが

とうございます。
まずはＭｙＲｏｔａｒｙについてお話しします。先
程、幹事さんの説明にありましたように、名駅ＲＣ
のＭｙＲｏｔａｒｙ登録は85名中51名、登録率は60
％と大変高くなっています。９月４日現在、地区全
体では1,877名中1,262名、登録率は26％です。
一番高い常滑ＲＣが90％、次に昨年度のガバナー
を輩出された岡崎ＲＣ、愛知ロータリーＥクラブ、
名古屋南ＲＣと続いて、名駅ＲＣは５位です。
登録率60％ですと登録に慣れた方が沢山いると
思いますので、登録方法の説明は必要ないと思いま
すが、もし登録時にエラーになる場合は、国際ロー
タリー日本事務局までお電話下さい。是非あと40
％、今期中に100％を目指して欲しいと思います。
では、60％の皆さん、ＭｙＲｏｔａｒｙを活用され
ていますか？トップページ以外を見られたことの
ある方は手をあげて下さい。10％程でしょうか。実
は、ＭｙＲｏｔａｒｙは、ロータリーにおける情報の宝
庫です。逆に情報がありすぎて分からない、という
こともあると思いますので、主な内容を紹介します｡
①〈ＣｌｕｂＣｅｎｔｒａｌ〉：例えば、自クラブの会員
数の推移、女性会員の割合、年齢傾向、奉仕の状況、
目標達成状況などを知ることが出来ます。これを見
れば、会員増強は大切だな、若い人たちを入れない
といけないな、というようなことが分かります。情
報の記入・更新には権限が必要で、会長、幹事、事
務局の役割が重要です。
②〈ラーニング＆参考資料〉：各種資料が揃ってお
り、会長、会計、幹事、クラブの各委員会、新会員な
どの方にとって、クラブにおける自分の役割を知り、
どのように運営するかの参考になると思います。
③〈ブランドリソースセンター〉：クラブの名刺や
冊子を作る、会員増強のためにパンフレットを作る
といった時に利用出来る、多くの素材やひな形が用
意されています。資料づくりにお役立て下さい。
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ニコボックス
○いつも地区公共イメージ向上委員会へご協力頂きありが
とうございます。本日卓話をさせて頂きます。

（岡崎東ＲＣ 坂野 弘君）
○地区公共イメージ向上委員会副委員長 坂野 弘君、｢Ｍｙ
Ｒｏｔａｒｙ登録｣の説明、宜しくお願いします。

（小室健次郎君）
○地区公共イメージ向上委員会の坂野 弘君、遠いところあ
りがとうございます。お話を今後に活かしていければと思っ
ています。 （西川達郎君）

○来年６月のトロントＲＩ国際大会への積極的参加をお願い
します。 （長澤正志君）

○９月11日㈪、桑名の｢日の出｣ではまぐり料理を食べなが
ら委員会を開催しました。小室会長、長澤幹事、会場運営
の皆様、ありがとうございました。 （笹谷俊道君）

○海外出張から帰ったら、会社の机の上に誕生日のお祝いが届
いておりました。なるほど、誕生日でした。（高瀬由紀夫君）

○健康に感謝して。 （寺西英宏君）
○今週末、ゴルフに行くので台風が気になります。

（神保 誠君）
○サポートしているカーリングチーム（ロコ・ソラーレ）が
オリンピックの代表になりました。 （川田武司君）

○60歳となりました！元気に頑張ります。 （岩瀬正明君）
○伊豆高原の断食道場や霧島温泉で夏休みを取り、１ヶ月ぶ
りにロータリーに出席致しました。 （齋藤孝一君）
その他、コーヒー代として２名の方よりご協力頂きました。

外部卓話


